

Voirie et Infrastructure 14-0

AMÉLIORATIONS PRÉVUES À LA ROUTE 58 PRÈS DE GRAVELBOURG

Des travaux de modernisation s'élevant à 18 millions de dollars viennent d'être entrepris sur une importante portion de la route 58 dans le sud de la Saskatchewan.

Près de 20 km de chaussée usée, actuellement revêtue d'une membrane superficielle de faible épaisseur, sera remplacée par un revêtement routier asphalté entre l'intersection de la route 43 à Gravelbourg et celle de la route 13 à Laflèche.

« En plus de relier les communautés de Gravelbourg et Laflèche, ainsi que de servir de lien agricole important, la route 58 donne accès au parc régional Thompson Lake qui est une attraction touristique très fréquentée », a déclaré le député de Wood River, Yogi Huyghebaert, au nom du ministre de la Voirie et de l'Infrastructure, Don McMorris. « La nouvelle chaussée offrira aux touristes, aux résidents de la région et aux transporteurs routiers, un trajet plus confortable et plus sécuritaire. »

Au cours des travaux de construction, la circulation sera réduite à une voie. On demande aux automobilistes qui empruntent cette route d'être particulièrement prudents sur les sections fraîchement recouvertes d'asphalte ou de nouveau gravier et de s'attendre à des bourrasques de poussière dense. Il est important de toujours obéir aux signaleurs et aux signaleuses et recommandé de prévoir plus de temps pour les déplacements.

Selon la température et les progrès des entrepreneurs sur le chantier, ce projet devrait prendre fin à l'automne 2014.

« Les travaux sur la route 58 Sud seront très avantageux pour Gravelbourg, le parc régional Lake Thompson, Laflèche et tous les résidents de la région du Sud dont un grand nombre se rendent dans notre communauté pour y obtenir les nombreux services que nous offrons, dont les services médicaux, dentaires et autres », a indiqué le maire Gravelbourg, Réal Forest. « Cette route est utilisée par beaucoup de personnes qui font, tous les jours, la navette pour se rendre au travail ou en revenir, ainsi que par les autobus scolaires qui transportent les élèves. Ce projet apporte un regain d'activité économique important à l'alliance Gravelbourg-Laflèche qui comprend Thomson Lake et les municipalités rurales de Gravelbourg et de Wood River. »

Nous rappelons aux automobilistes de ralentir à 60 km/h dans les zones de travaux routiers. La nouvelle signalisation simplifiée indique clairement aux automobilistes à quel moment réduire de vitesse. Dans les zones de construction, les conducteurs font désormais face à des amendes trois fois plus élevées pour les excès de vitesse et dont l'application est encore plus stricte.

Depuis 2008, le gouvernement a investi la somme record de 4,3 milliards de dollars dans les infrastructures de transport.

-30-

Renseignements

Joel Cherry
Ministère de la Voirie et de l'Infrastructure

Regina
Téléphone : 306-787-4805